

## KATA PENGANTAR

Saya bersyukur kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya saya dapat merampungkan skripsi ini. Saya menyadari, skripsi yang saya tulis ini bukan merupakan sesuatu yang *instant*. Ini buah dari suatu proses yang relatif panjang, menyita segenap tenaga dan pikiran. Penyusunan skripsi ini saya lakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Sains Terapan Fisioterapi Universitas Esa Unggul. Yang pasti, tanpa segenap motivasi, kesabaran, kerja keras, dan do'a, mustahil saya sanggup untuk menyelesaikan skripsi ini, dengan judul "*Penambahan Kinesiotaping pada Intervensi Ultrasound dan Penguatan m.Quadriceps lebih baik terhadap Peningkatan Fungsional Lutut pada Chondromalacia Patella pada Mahasiswa Universitas Esa Unggul*".

Dengan segala kerendahan hati, ucapan terima kasih yang tak terhingga, wajib saya berikan kepada:

1. Allah SWT, atas segala berkah, rahmat dan nikmat sehat jasmani rohani-NYA, sehingga proposal skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Bapak Sugijanto, Dipl. PT, M.Fis selaku dekan Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul sekaligus pembimbing I yang telah memberi kesempatan, bimbingan, saran, masukan waktu dan kesabaran yang sangat banyak dan berharga bagi penulisan skripsi ini.
3. Kak Caroline Dwi Lestari Sst.Ft selaku pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktunya untuk memberikan setiap bimbingan, saran dan masukan kepada penulis juga kesabarannya dalam mengarahkan pemikiran dan desain penulisan agar baik dan benar.

4. Kepada dosen-dosen fakultas Fisioterapi Esa Unggul, bapak Syahmirza Indra Lesmana Sst.Ft, SKM, M.OR, bapak M.Irfan SKM, Sst.Ft, M.Fis, bapak alm. Johannes Hadjono SKM, MARS, kak Muthiah Munawwarah Sst.Ft, M.Fis dan seluruh dosen-dosen yang telah memberikan ilmunya kepada saya.
5. Mama, Papa dan Wulan Yuningsih selaku supermom, superdad dan supersister yang tiada hentinya mengucapkan doa untuk kesuksesan saya. Juga semangat, dorongan moril dan materil yang tiada habisnya. Peluk cium buat mama papa.
6. Untuk teman-teman seperjuanganku, terutama Elyin Artha Karlina dan Citra Pratiwi dan kembaranku, Saydah. Semangat untuk kita semua, Fisio'2008.

Orang bijak mengatakan bahwa setiap cabang disiplin ilmu itu hanyalah gambaran sebagian kecil dari kenyataan yang serba luas dan serba rumit. Saya sendiri masih dan tetap ingin terus belajar. Dengan optimis menatap masa depan yang lebih baik, saya tutup dengan: *Vivat Academia, Vivat Professores! (Hidup Ilmu Pengetahuan, Hidup para Guru!)*.

Jakarta, September 2012

Penulis

**Endah Widiarti**